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invirtió 90 millones de pesos
con fondos de la provincia”
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Así lo expresó Suarez en conferencia de prensa.

Este martes, el Gobernador Rodolfo Suarez llegó al Valle de
Uco para firmar pasadas las 11 horas dos importantes convenios
de obras sancarlinas en calle El Indio, Eugenio Bustos,  y
posteriormente, arribó a Tunuyán para inaugurar formalmente la
Escuela Dr. Ventura Gallego, ubicada sobre ruta 92 de Colonia
Las Rosas.

Luego, de más de 2 años de trabajo, las puertas del nuevo
establecimiento se abrieron para recibir a los más de 300
alumnos de nivel inicial y primario. Los trabajos contemplaron
la realización de más de 1.100 metros cuadrados cubiertos.
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El gobernador Rodolfo Suarez expresó en conferencia de prensa:
“Estamos interviniendo en muchísimas escuelas de la provincia,
aquí se invirtió 90 millones de pesos todo con fondos de la
provincia.  Se  demoró  la  construcción  por  la  pandemia  y
también, hubo un problema con la empresa constructora. Pero
sentimos  mucha  alegría  y  emoción  como  lo  trasmitía  la
directora.  Ahora  estamos  compartiendo  con  los  alumnos  y
alumnas que ya están ocupando los establecimientos”.

Reclamo de trabajadores vitivinícolas.

A su llegada, referentes y afiliados a sindicatos vitícolas se
manifestaban  en  reclamo  por  el  tratamiento  de  la  Ley  de
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Jubilación  anticipada  de  trabajadores  vitivinícolas,
tratamiento que no se llevó a cabo en la Cámara de Diputados
de la Nación, debido a la ausencia de los diputados de Juntos
por el Cambio, en la sesión del martes pasado.

Ante el pedido, el Gobernador los escuchó y les expresó “estar
de acuerdo con el pedido”, y que iba a tratar de “hacer todo
lo posible para que la semana que viene se trate el proyecto
de ley”.

“Esta ley tiene que salir. En el Congreso de la Nación a veces
pasan cosas que los que no estamos en la diaria nos cuesta
entenderlo. Pero hemos hablado con los legisladores que son
parte del espacio político al que pertenezco y obviamente, el
apoyo es total a la ley, así que yo tengo la convicción de que
pronto va a salir y se va a dar el tratamiento”, detalló el
mandatario provincial.
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Foto tomada por Nico Carmona – reclamo de los viñateros

Por otro lado, agregó: “Hay que acostumbrarse que hay cosas
que  en  la  democracia  suelen  pasar,  hay  que  corregirlas  y
expresarse. Esas leyes son autoría de mendocinos como no las
vamos a apoyar”

Fin de semana largo

En cuanto al fin de semana largo que comienza mañana, Suarez
dijo: “Argentina no está mirando” y resaltó que han ingresado
“68.000 turistas”.

Declaraciones de Rodolfo Suarez
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